
サイバーメディアセンター教授会議事要録 

 

日 時：平成２１年１１月２６日（木）１３時３０分～１７時２０分 

場 所：吹田本館 大会議室 

出席者：竹村センター長、阿部教授、小田中教授、菊池教授、中野教授、細谷教授 

陪席者：馬場准教授 

 定足数：４名（構成員の過半数） 

 

議事に先立ち、前回の教授会議事要録（案）の確認を行い、承認された。 

 

議 事 

（審議事項） 

１．サイバーメディアセンター運営委員会議題（案）について 

サイバーメディアセンター運営委員会議題（案）について、資料１に基づき説明があり、審議の結果、

一部修正のうえ承認された。 

 

２．著作物の使用許諾について 

著作物の使用許諾について、資料２に基づき、「大阪大学が権利を有するディジタルコンテンツ等の取

扱いについて」の説明の後、契約の目的となる著作物及び契約内容について審議の結果、承認された。 

 

３．ソフトウェアの包括契約に伴うダウンロードブースの設置について 

ソフトウェアの包括契約に伴うダウンロードブースの設置について、資料３に基づき説明があり、審

議の結果、吹田教育実習棟、豊中教育研究棟及び箕面総合研究棟にそれぞれ設置することが承認された。 

 

４．学際融合教育支援システムに係るサーバの設置等について 
  学際融合教育支援システムに係るサーバの設置等について、資料４に基づき説明があり、審議の結果、

承認された。 

 

 

（報告事項） 

１．各種委員会報告について 

（１）学内委員会報告について 

①情報化推進連絡会 

１０月２８日開催の情報化推進連絡会について、審議内容の報告があった。  

②情報基盤委員会 

１１月６日開催の情報基盤委員会について、審議内容の報告があった。 

③教育・情報室会議 

１０月１３日、１０月２６日、１１月９日、１１月２４日開催の教育・情報室会議について、審議

内容の報告があった。 

④豊中地区部局長会議 

 １０月１９日、１１月１６日開催の豊中地区部局長会議について、審議内容の報告があった。 

⑤吹田地区部局長会議 

 １０月２１日、１１月１７日開催の吹田地区部局長会議について、審議内容の報告があった。 

⑥学術研究機構会議 

１０月２０日、１１月１８日開催の学術研究機構会議について、審議内容の報告があった。 

⑦教育研究評議会 



 １０月２１日、１１月１７日開催の教育研究評議会について、審議内容の報告があった。 

  ⑧部局長会議 

   １０月２１日、１１月１７日開催の部局長会議について、審議内容の報告があった。 

  ⑨創立８０周年記念事業委員会 

   １０月２１日開催の創立８０周年記念事業委員会について、審議内容の報告があった。 

  ⑩産学官連携問題委員会 

   １０月２１日開催の産学官連携問題委員会について、審議内容の報告があった。 

  ⑪発明委員会 

   １１月１７日開催の発明委員会について、審議内容の報告があった。 

  ⑫評価委員会 

   １１月２４日開催の評価委員会について、審議内容の報告があった。 

   なお、「学部・研究科等の現況分析」の作成依頼があった旨説明があり、暫定評価の評価結果を上位の

判定に変えうるような顕著な事例について意見照会することとした。 

また、平成２０年～２１年度に公表された研究業績のうち、ＳＳに該当する業績を選定した結果、１

件について研究業績説明書を提出することが了承された。 

 

２．大型計算機利用大阪地区（第６地区）協議会総会について 

  大型計算機利用大阪地区（第６地区）協議会総会について、資料５に基づき報告があった。 

 

３．兼業について 
兼業について、資料６に基づき報告があった。 

 

４．大規模計算機システムの利用負担金の減収について 

大規模計算機システムの利用負担金の減収について、聞き取り調査を行った旨、資料７に基づき報告が

あった。 
  なお、次回教授会では、現状における大規模計算機システムの利用申請手順を確認することとした。 

 

５．サイバーメディアセンターのフェアシェア定額制の利点について 

  サイバーメディアセンターのフェアシェア定額制の利点について、資料８に基づき報告があった。 

 

６．集中セミナー「強固なインターネット基盤を目指して」の共催について 

集中セミナー「強固なインターネット基盤を目指して」をサイバー関西プロジェクト及び財団法人イン

ターネット協会と共催することについて、資料９に基づき報告があった。 

 

７．「大阪大学会館」設立募金活動への協力依頼について 
「大阪大学会館」設立募金活動への協力依頼について、資料１０に基づき報告があり、各研究部門におい

て、協力いただける企業候補があれば、別紙により総務係まで提出することとした。 
 
８．大学基盤推進経費（追加公募）について 

  大学基盤推進経費（追加公募）について、資料１１に基づき報告があった。 
 
９．大学留保ポスト（全学操作定員の解消に伴うもの）の配分について 
  大学留保ポスト（全学操作定員の解消に伴うもの）の配分について、追加資料に基づき報告があった。 

 
 

◎次回開催予定日 平成２１年１２月１７日（木）１３時３０分～ 


